

# *La prévention et la lutte contre la drogue ont été analysées par les députés cubains*

---



La Havane, 12 juillet (RHC)- Le Bureau du Procureur Général de la République de Cuba a présenté aux députés de l'Assemblée Nationale qui travaillent en commissions les résultats de la prévention et de la lutte contre les drogues dans notre pays.

Un représentant de cette instance a signalé :

« Cuba n'a pas permis, elle ne permet pas et elle ne permettra pas que ce fléau affecte la sécurité des citoyens ».

Il a ajouté qu'il s'agit d'un phénomène qui ne peut pas être vu isolé de la situation internationale. Dans beaucoup de pays y compris dans la région d'Amérique Latine et des Caraïbes il y a une tendance à la dépenalisation de l'utilisation de drogues.

Le représentant du Bureau du Procureur de la République a indiqué :

« 12 pays dans le monde ont dépénalisé la consommation de la marihuana à des fins de loisirs, à des fins médicales et 7 d'entre eux se trouvent dans la région où Cuba est située. Pour que vous ayez une idée de l'impact, l'année dernière, 40% des personnes qui ont visité Cuba, provenaient de 3 pays où il y a une tendance à l'assouplissement des lois contre la consommation de certaines drogues. Ils ont dépénalisé le recours à la marihuana ».

Depuis le début de l'Opération Cuirasse, en janvier 2003, 97% des personnes accusées de délits concernant les drogues ont été condamnées à différentes peines. Le plus grand pourcentage a été détecté dans la voie publique.

Le représentant du Bureau du Procureur Général de la République a ajouté qu'actuellement, les provinces sur lesquelles les délits concernant les drogues ont un plus grand impact sont : La Havane, Las Tunas, Granma et Camaguey.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/135308-la-prevention-et-la-lutte-contre-la-drogue-ont-ete-analysees-par-les-deputes-cubains>



**Radio Habana Cuba**